

DE TODO UN POCO

– Nuestra felicitación de comienzo, para este mes, no puede ser para otra persona. Nos sentimos obligados a enviársela a uno de nuestros más ilustres socios. Seguntino de nacimiento y guadalajareño de corazón. En esta ocasión la hacemos llegar hasta Córdoba. No tardaremos en enviarla a Sevilla. Nuestro ilustre paisano, monseñor Asenjo Pelegrina, ha sido designado en fechas pasadas Arzobispo Coadjutor de la Diócesis de Sevilla. Hasta ahora venía desempeñando su labor, reconocida, de Obispo de Córdoba. Desde éstas páginas, y desde esta su Casa, nuestra más cordial y efusiva felicitación, que hacemos extensiva al pueblo de Sigüenza y a todos nuestros paisanos, al contar, entre los nuestros, con alguien como monseñor Juan José Asenjo. Sabemos que en Sevilla se le recibirá como merece. Nuestra enhorabuena.

– Con el objetivo de conseguir nuevos pobladores para los municipios de nuestra provincia, la presidenta de la Diputación, María Antonia Pérez León, ha firmado un convenio con el Consorcio de Entidades para la Acción Integral con Migrantes (CEPAIM) para desarrollar en Guadalajara el proyecto "Integración de familias inmigrantes en zonas rurales despobladas". En una reciente conferencia en nuestra Casa, nos dimos cuenta de una cosa: lo mismo que la mano de obra española fue necesaria en Francia, Alemania o Suiza, allá por los años sesenta del siglo pasado, hoy necesitamos en nuestro pueblos una mano, de vida, de quienes nos llegan de otros países. Bien venidos sean las manos de buena voluntad.

– No son pocas las asociaciones culturales con las que cuenta nuestra provincia. Son, en los pueblos respectivos, un serio empuje a todas y cada una de las actividades que en torno a muchos de nuestros municipios se proyectan. Son necesarias, aunque es cierto que en ocasiones los ayuntamientos respectivos las miran con desconfianza. Gracias a ellas se mantienen fiestas, tradiciones, costumbres e incluso monumentos. Una de esas asociaciones dirigida por nuestro cordial amigo Juan José Fernández Sanz, la Asociación Cultural Castillo de Embid, nos ha hecho llegar el último número de su informativo La Picota. A través de él conocemos cuanto se hace por aquel municipio. Desde estas páginas, nuestro empuje para continuar con la labor. No solo a nuestros amigos de Embid, sino a todos y cada uno de los que tenemos a lo largo y ancho de Guadalajara.

– Y concluimos con otra felicitación. En este caso la dirigimos a Tina Bueno Serrano, natural de Uceda. El pasado mes de diciembre Tina cumplió sus primeros cien años de edad. Tina dejó su pueblo natal para trasladarse a trabajar a Madrid siendo muy joven. En Madrid se casó con un peralejano y desde entonces su ocupación fue la de ama de casa; sus labores, dice su D.N.I., disfrutando de los agradables veranos de su natal Uceda. Como Tina ha vivido mucho tiene muchas historias que contar. En aquellos remotos años 30 del